

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman pertama muncul</b>
NASA-TLX	Metode NASA-TLX ( <i>National Aeronautic and Space Administration-Task Load Index</i> ) adalah salah satu metode subjektif yang digunakan untuk melakukan pengukuran beban kerja mental.	24
Kebutuhan Mental (KM)	Seberapa besar aktivitas mental dan perseptual yang dibutuhkan untuk melihat, mengingat dan mencari. Apakah pekerjaan tersebut mudah atau sulit, sederhana atau kompleks, longgar atau kuat.	44
Kebutuhan Fisik (KF)	Merupakan sebuah pernyataan yang bersifat menguraikan tujuan kualitatif secara umum dan bertujuan untuk memajukan organisasi sejalan dengan tujuan perusahaan. Sasaran ringkas, kualitatif, terbatas waktu, dan menginspirasi.	45
Kebutuhan Waktu (KW)	Tekanan waktu yang dirasakan selama pekerjaan berlangsung.	45
Performansi Kerja (PK)	Seberapa besar keberhasilan seseorang didalam pekerjaannya dan seberapa puas dengan hasil kerjanya.	45
Tingkat Frustrasi (TF)	Seberapa aman, tidak bersemangat, terganggu, stress, dan kesalkah anda dibandingkan dengan rasa aman, senang, puas, santai, dan tenang, yang dirasakan selama bekerja.	45

Usaha (U)	Seberapa keras kerja mental dan fisik yang dibutuhkan untuk menyelesaikan pekerjaan.	45
<i>Rating scale mental effort (RSME)</i>	<i>Rating scale mental effort (RSME)</i> merupakan metode pengukuran beban kerja subjektif dengan skala tunggal.	50
<i>SWAT (Subjective Workload Assessment Technique)</i>	SWAT adalah sebuah metode yang digunakan untuk menganalisa beban kerja yang dihadapi oleh seseorang yang harus melakukan aktivitas (baik fisik maupun mental) yang bermacam - macam..	52
<i>Preventive Maintenance</i>	Suatu pengamatan secara sistematis yang disertai analisa teknis untuk menjamin berfungsinya suatu peralatan produksi dan memperpanjang usia pakai suatu peralatan atau mesin.	24
SDM ( Sumber Day Manusia )	Suatu pendekatan strategis dalam mengelola salah satu aset paling berharga yang dimiliki organisasi yaitu sumber daya manusia.	28